
 

 

 

 

 
 

 

 

第１回全校集会 学級委員・生徒会専門部長任命 
４月２６日（火）６校時、本年度最初の全校集会がありました。本来ならば中央体育館で行う予定でした

が、移動時に雨が降るという天気予報だったため、急遽リモートで行いました。 

全校集会では、まず初めに、前期学級役員と専門部長の任命を行いました。リモート方式でありました
が、任命される生徒は各教室で大きな声で返事をして起立し、代表者
に合わせて礼をするなど、その立派な態度からもそれぞれの自覚を強
く感じました。 

次に校長の話では、今年度初めての全校集会ということもあり、生
徒の皆さんに意識して行動してほしいことを２点、話しました。１点
目は、今年で３年目になる「ＡＢＣ大作戦（Ａ：あいさつ、Ｂ：勉強
と部活、Ｃ：清掃）」を今年も成功させてほしいこと。２点目は、一
中生に身につけてほしい人間関係をよくする「三つの力」について話
をしました。 

「三つの力」とは、①自分の感情を「コントロールする力」、②自
分の行動がどのような結果になるか「考える力」、③まわりの人の気
持ちを「想像する力」です。 

ＳＮＳやネットが普及していく中で、コミュニケーションや人間関
係の構築が難しくなってきており、この「三つの力」がこれか
らの社会を生きていく中で、必要なスキルだと思います。 

その後、生徒会長の●●●さんから「勇往邁進」をスローガ
ンにした今年の生徒会執行部の活動についての話があり、また
最後には、常任自治班の班長の紹介がありました。 

今回の全校集会で今年度の様々な活動が本格的にスタート
しましたが、それぞれの活動がしっかりと行われて、今年度も
「秀麗な一中」になることを期待したいと思います。 

代表の●●●●さんの任命 校長の話を教室の画面で聴きました 生徒会長の話 

部活動編成 心身ともに大きく成長するために 
４月２１日（木）放課後、部活動編成が行われました。１年生は、入学していから約２週間、いろいろな

部活動を見学・体験し、自分の興味・関心や特技を生かした部活動を探っていましたが、いろいろと考えな
がら３年間活動を続けられる部活動を決めることが
できました。２・３年生の上級生は、入部してくれ
た１年生を温かく迎え入れ、全員で自己紹介をして
親睦を深めた後、活動方針や内容を確認しました。 

中学生にとって部活動は心身の成長に大きく寄与
するものであり、中学校生活の中でも大きなウエイ
トを占めるものであります。１年生は慣れるまで大
変でしょうが、がんばってほしいと思います。 

学級委員 

学級 委員長 副委員長 

１の１ ●● ●● ●● ●● 

１の２ ●● ●● ●● ●● 

１の３ ●● ●● ●●  ● 

２の１ ●● ●● ●● ●● 

２の２ ●● ●● ●● ●● 

２の３ ●● ●● ●● ●● 

３の１ ●● ●● ●●●●● 

３の２ ●● ●● ●● ●● 

３の３ ●● ●● ●● ●● 

５ 組 ●● ●● ●● ●● 

６ 組 ●● ●● ●● ●● 

生徒会専門部長 

報道 ●● ●● ＪＲＣ ●● ●● 

放送 ●● ●● 図書 ●●● ● 

保健 ●●●●● 学習 ●● ●● 

美化 ●●●●● 自治班 ●● ●● 

給食 ●● ●● 応援団 ●● ●● 

大人数が入った卓球部 念願叶った野球部 

教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成 

知性：自ら学び考える生徒 友愛：心豊かな生徒 健康：健康で実践力のある生徒 
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授業参観が行われる ＰＴＡ総会等は今年も紙面開催 
４月２２日(金)の午後、本日、今年度最初の授業参観を行いました。保護者の皆様には何かとお忙しい中

来校いただきありがとうございました。今年こそは通常の形で実施したかったのですが、感染拡大に伴い、

授業参観は前後半で入れ替え制、ＰＴＡ総会・学年懇談会は紙面開催とさせていただきました。保護者の皆

様のご理解とご協力に感謝申し上げます 

授業参観では、学級担任を中心に授業を行いましたが、子どもたちは保護者の方に見られていることもあ

ってか、いつも以上に張り切って授業に臨んでいる姿が見られて微笑ましく思いました。また保護者の皆様

には、学校の様子や子どもたちの学びの様子をご覧いただくことができ良かったと思います。 

１の３ 学活 ２の３ 理科 ３の２ 美術 感謝状を授与された方々 

紙面開催となったＰＴＡ総会では、

令和３年度の事業報告・決算や令和４

年度の事業計画案・予算案の議案の他、

役員改選並びにＰＴＡ専門部の改編に

伴う規約改正などがありましたが、す

べての議案に対して承認をいただきま

した。今年度の活動計画及び予算案に

沿ってＰＴＡの活動を進めてまいりま

す。 

またＰＴＡ・後援会の役員も決まり

ましたので、紹介させていただきます。 

なお、須賀川市教育委員会より学校

教育功労賞を受賞された前ＰＴＡ会長

●●●様と令和３年度で退会された役

員の方々に感謝状を、●●ＰＴＡ会長・

●●後援会長より贈呈させていただき 

ました。 

コロナ対応に協力を まだまだ安心はできません 
 新型コロナウイルス感染症ですが、依然県内はもとより市内での

感染状況は高止まりしており、４月下旬の人口１０万人あたりの１

週間新規陽性者数は、須賀川市が県内の市町村の中で一番多くなっ

ていました。 

 ＧＷで人と人との交流が多くなっていますので、今後の感染状況

を見極めなければならない状況でもあります。学校では、感染対策

を講じながら教育活動を行ってまいりますので、ご家庭でも以下の

点についてご協力をお願いします。 

☑ 毎朝の検温と健康観察を行い、健康観察アプリ「リーバー」に入力する。 

☑ 生徒及び同居家族に発熱や風邪症状等があった場合、登校や部活動への参加を控えて、医療機関で受診

する。 

☑ 生徒及び同居家族が、ＰＣＲ検査等を受けたり濃厚接触者となった場合は、速やかに学校等に連絡する。 

☑ 様々な場面での基本的な感染防止対策の更なる徹底を図る。 

ＰＴＡ 後援会 

役職 氏 名（敬称略） 生徒名 役 職 氏 名（敬称略） 生徒名 

会 長 ●●●●● ●●3-3 会 長 ●● ●● ●●3-3 

副会長 

●● ●● ●●2-1 

副会長 

●● ●● ●●3-2 

●● ●● ●●3-1 ●● ●● ●●2-1 

●●  ● ●●1-2   

庶 務 

●● ●● ●●3-2 

庶 務 

●● ●● ●●1-2 

●●●●● ●●1-1 ●● ●● 学 校 

●●  ● 学 校   

会 計 
●●●●● ●●2-3 

会 計 
●● ●● ●●2-2 

●● ●● 学 校 ●● ●● 学 校 

監 査 

●● ●● ●●3-1 

監 査 ＰＴＡに同じ ●●  ● ●●2-3 

●● ●● ●●●1-3 

５月９日（月）はＰＴＡ各種委員会 お世話になります 
〇全体会１ １９：００ 〇専門部会 １９：１０ 〇全体会２ １９：３０ 〇三役会  ２０：００ 

 今年度最初に行われる会議で、今年度の具体的な活動計画や活動内容を話し合い確認する会議となり

ます。大変お忙しいとは存じますが、各委員の方々にはお世話になります。よろしくお願いいたします。 


